

Im Flugzeug zum Pol!

Der Nordpol erreicht!



Der Roman von heute –
die Wirklichkeit von morgen

Bergstadtverlag
in Breslau I.

Peter Buddenstedt Der Meister der Lüste

Roman für die reife Jugend
von

Roland Betsch

Mit Bildern von Walter Baher
1.—4. Auflage

In sehr hübschem Leinenband geb. M. 4.80

(Z)

(Die nebenstehende Einbandzeichnung
zeigt, wie Peter über dem Pol ehr-
furchtsvoll eine elegante Kurve dreht)

Der Nordpol erreicht!

Roland Betsch, der im Weltkriege Flieger war, schrieb diesen Roman, der die Entdeckung des Nordpols im Flugzeug durch Peter Buddenstedt schildert. — Dieser Peter Buddenstedt ist, wie sich das für einen Flieger gehört, ein ganzer Kerl, frisch zupackend und voller Humor, wenn's auch noch so drunter und drüber geht. Die Sachkenntnis, mit der ein aktiver Flieger alle praktisch-technischen Fragen behandelt, der frohe Wagemut, der alle Gefahren überwindet, die flotte Art und das lebhafte Tempo dieser prächtigen Aviatikade, dazu die flotten Bilder, — dies alles macht das überaus spannende Buch so anziehend, daß die reife Jugend und darüber hinaus jeder Leser sich begeistern wird.